

EN BREVE

Avilés, punto de salida de la I Travesía Náutica Xacobeá

VELA

:: **N. GARCÍA.** Avilés será uno de los dos puntos de partida de la I Travesía Náutica Xacobeá. Esta travesía, presentada ayer en el Ayuntamiento de Avilés por el concejal de Cultura, Román Antonio Álvarez, es una de las actividades centrales del VIII Centenario de la Peregrinación

de San Francisco de Asís a Santiago de Compostela. 50 veleros saldrán de dos puntos diferentes (desde Avilés, en el caso de la ruta atlántica, y desde Génova, en el caso de la ruta mediterránea). La ruta atlántica comienza en Avilés el 4-5 de julio, según las condiciones meteorológicas. Por su parte, la ruta mediterránea parte el día 15 de junio del puerto de Génova, en Italia. La flota, tras recorrer las dos rutas, confluirá en la ría de Arousa, en Galicia, entre el 10 y el 12 de julio.



Organizadores de la I Travesía Náutica Xacobeá. :: MARIETA

La jornada de pesca de salmones se cerró con cuatro capturas

PESCA

:: **D. BUSTO.** La jornada de pesca de ayer se cerró con cuatro salmones. En el Eo, Laureano Álvarez (Teverga) sacó un ejemplar de 3,150 kg. En el Sella se pescaron dos piezas: Manuel Ángel Fernández (Cangas de Onís) sacó un salmón de 4,800 kg. y Luis Ángel Fernández (Cangas de Onís) otro de 4,900 kg. En el Narcea, Eugenio González (Oviedo), sacó un salmón.



Alberto Suárez, José Alberto Álvarez, Ana Hevia y José Ramón Tuero en la presentación. :: MARIETA

Todo preparado para el homenaje más emotivo al medallista olímpico Dacal

BOXEO

La velada 'Tú nos marcas el camino' se presentó ayer en el Ayuntamiento y espera llenar el sábado Los Canapés

S. MENOR

AVILÉS. El salón de recepciones del Ayuntamiento de Avilés acogió ayer la presentación de la velada-homenaje a Dacal, 'Tú nos marcas el camino', una iniciativa a través de la cual el Gimnasio Toa quiere recordar la figura de uno de los mejores boxeadores de la his-

toria de España, ganador de un bronce olímpico en Múnich 72.

Ana Hevia, concejala de Deportes, llevó a cabo una presentación en la que también participaron el promotor Antuá Rosas, y el director técnico del Toa, Ruby García, y a la que acudieron varios boxeadores como Aida Barrera, Fernando Díaz, Yoli Pardo o Héctor Brea.

Ayuntamiento y organizadores se felicitaron entre sí y hubo palabras de cariño hacia un Dacal que estuvo al borde de las lágrimas en algún que otro momento. El evento dará comienzo el sábado a las 18.15 horas, e incluirá una exhibición de gimnasia rítmica, diez combates amateurs y el homenaje.

El Campeonato de España se da cita en las pistas del Quirinal

ATLETISMO ADAPTADO

El campeón paralímpico ovetense, Alberto Suárez, cabeza de lista de un Nacional que tendrá lugar este fin de semana

NACHO GARCÍA

AVILÉS. La concejala de Deportes del Ayuntamiento de Avilés, Ana Hevia, presentó ayer, junto a José Alberto Álvarez, vicepresidente del Comité Paralímpico Español, José Ramón Tuero, director general de Deportes del Principado, y Alberto Suárez, campeón paralímpico, en el Ayuntamiento, el Campeonato de España de atletismo adaptado, que se celebrará este fin de semana en las pistas de atletismo del Quirinal.

150 atletas de todas las comunidades autónomas competirán en esta prueba, que se desarrollará en dos modalidades, silla y pie, y se dividirá en tres categorías: masculina, femenina y mixta. La prueba constará de tres sesiones: la primera se disputará el sábado por la mañana, de 10 a 13 horas; la segunda tendrá lugar el sábado por

la tarde, de 18 a 19:45 horas, y la última sesión se disputará el domingo, de 10 a 13 horas.

Cinco integrantes del Club Deportivo Cosa Nueva participarán en esta competición: David Fernández, en los concursos de disco, peso y jabalina; Jesús Manuel García, en las pruebas de 800 y 1.500; Manuel Ángel Martínez, en 1.500 y 5.000; Rubén Martínez, en 200, 800 y 5.000, y Jesús San Martín, en 100 y 400. José Manuel González 'Santa', del Club Gijón Atletismo, competirá en las pruebas de 400 y 800.

Alberto Suárez, oro paralímpico en los Juegos Olímpicos de Londres, disputará la prueba de 5.000. «Es una pena no llegar al cien por cien», comentó el integrante del Club Maratón Oviedo, «pero estoy contento por correr en casa».

José Alberto Álvarez, vicepresidente del Comité Paralímpico Español, por su parte, comentó: «Nada más que nos propusieron tanto a la Fundación Deportiva Municipal de Avilés, como al Fedema la celebración de esta competición, lo acogimos rápidamente como una competición para darle todos los requisitos del más alto nivel que tendrán los participantes en esta prueba».

LOS DATOS

► **Primera sesión, sábado (10 a 13 horas).** Pruebas: 10.000 metros, 5.000, 800, 4x100, 4x100 y entrega de trofeos; concursos: salto de longitud, peso, disco, lanzamiento de altura, salto de longitud, triple salto y peso.

► **Segunda sesión, sábado (18 a 19.45).** Pruebas: 5.000 metros, 200 y 1.500m, entrega de trofeos; concursos: disco, peso, lanzamiento de distancia, salto de longitud, disco y club.

► **Tercera sesión, domingo (10 a 13).** Pruebas: 5.000 metros, 100, 1.500, 400 y entrega de trofeos; concursos: salto de altura, jabalina y balón medicinal.

En su caso, José Ramón Tuero, felicitó al Cosa Nueva por «ser posible el club referencia a nivel regional de este tipo de deportes», y a la Fundación Deportiva Municipal de Avilés por «acoger un nuevo Campeonato de España. Están al lado del deporte».



Dacal, junto a boxeadores y promotores de su homenaje. :: MARIETA

Casi un centenar de premiados en la XXVI Gala anual que tuvo lugar en la Laboral

BALONMANO

S. MUÑIZ

GIJÓN. La fiesta del balonmano asturiano fue celebrada, en la tarde de ayer, en el teatro de la Universidad Laboral, donde tuvo lugar la XXVI Gala del Balonmano Asturiano.

Casi un centenar de premios entregados a los deportistas Asturia-

nos en los que destaca al de mejor jugador que fue para Carlos Ruesga, mientras que la insignia de oro y brillantes de la Federación Asturiana fue para Raúl Entreríos Rodríguez, quien debido a su participación con la Selección Española envió un vídeo de agradecimiento.

El que sí gozó de ese momento fue el galardonado con la insignia de oro Vicente Moral Palacio, que con una gran carrera a sus espaldas, actualmente entrena al equipo del Inmaculada.

Otro de los premios individuales fue para Manuel Gutiérrez González; Ramón Callejón Berbes; Jesús Heriberto Fernández García 'Caco' y Diego Lafuente García, quienes consiguieron la insignia de plata.